
5 Pièces

190 m²

Réf. 85421079

1 495 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Plongez  dans  l'authenticité  provençale  avec  cette  villa  pleine  de

caractère,  idéalement  située  à  quelques  pas  du  charmant  village  de

Valbonne.  Nichée  sur  un  terrain  plat  d'environ  2  400  m²,  sublimé  par

des  oliviers  centenaires,  cette  propriété  offre  une  intimité  préservée  et

une atmosphère typiquement  méditerranéenne.La villa  propose quatre

chambres  lumineuses  et  trois  salles  de  bain,  parfaitement  agencées

pour  le  confort  de  toute  la  famille  ou  des  invités.  Les  espaces  de  vie,

judicieusement  ouverts  entre  la  cuisine,  la  salle  à  manger  et  le  salon,

offrent une ambiance conviviale et raffinée, ...

Immerse yourself in Provençal charm with this character-filled villa, perfectly located

just  a  short  stroll  from  the  picturesque  village  of  Valbonne.  Set  on  a  flat  plot  of

approximately  2,400  m²  adorned  with  ancient  olive  trees,  this  property  offers

unmatched  privacy  and  a  quintessential  Mediterranean  ambiance.The  villa  boasts

four bright bedrooms and three bathrooms, thoughtfully designed to ensure comfort

for both family and guests. The open-plan living spaces, seamlessly connecting the

kitchen, dining area, and lounge, create a warm and inviting atmosphere – perfect

for entertaining or ...

LUXURY BY BLUE
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